



Frauen- und Männerriege Engstringen am Regionalturnfest in Dinhard



Jedes Jahr nimmt ein gemischtes Team der Frauen- und der Männerriege Engstringen an einem Turnfest teil, dieses Jahr am Regionalturnfest in Dinhard. In sechs Disziplinen werden Ausdauer, Koordination, Präzision und Schnelligkeit gefordert.

Während Monaten werden die einzelnen Disziplinen trainiert. Fuss-

und Korbball, American Football und Unihockeyball müssen beherrscht und möglichst schnell und fehlerfrei dem Partner zugespielt, in den Korb eingeworfen oder durch ein Mini-Tor und um Stangen herumgespielt werden. Mit Unterstützung einiger Schlachtenbummler und bei bestem Festwetter erreichte das Team den guten 20. Rang. Zum Abschluss genoss das ganze Team das Nachtessen im Festzelt.



Und ausserdem:

- Wanderte die Senioren-Wandergruppe am 30. Mai von Wettingen über den Rüsler (Mittagsrast, schöne Weitsicht) nach Baden und besichtigte am 27. Juni die Chips-Produktion der Firma Zweifel in Spreitenbach.

- Wird die MR im Rahmen des Sommerprogramms am 9. August die Bocciakugeln werfen (gemeinsam mit der Frauenriege) und am 16. August auf den Altberg zum Fondue-Essen wandern.

Interessiert am Mittun? Dann melde dich doch bei unserem Obmann, Charles Egli, Telefon 044 750 11 33, oder besuche ganz unverbindlich unseren Turnbetrieb am Donnerstagabend um 20 Uhr (ausgenommen Schulferien) in der Turnhalle Brunewis in Oberengstringen. Jahresprogramm MRE: www.tvengstringen.ch

Martin Huber